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朝晩は冷たい風が吹く季節となりました。皆様におかれましてはお変わりなくお過ごしのことと存じます。さて、10

月２６日に第二回ＰＴＡ幹事会が行われました。ご報告します。 

 

 学校・地域行事  

【収穫感謝祭】 

PTA緑化委員会のメンバーが 10月 27日開催された収穫感謝祭に招待されました。これからも子どもたちがわ

んぱく農園でたくさんの野菜が収穫できるようにサポートしていきます。 

【給食試食会】 

10 月 19日給食試食会が開催されました。PTA役員が配膳のお手伝いを行いました。 

【ウォークラリー】 

第五中ブロックコミュニティクラブ（協賛市川市第七地区子ども会育成連絡協議会）主催のウォークラリー運営

のお手伝いを行いました。各ポイントでのクイズ出題、ゴール地点の市川市立動植物園で豚汁、フランクフルトの

調理を行いました。 

 

 第二回幹事会議題  

1. PTA の運営について 

会員の負担軽減のため活動の簡素化と活動内容

を分かりやすくお伝えするため PTA ブログやメール等

で情報発信しています。さらなる透明化を目指し現

在書類整備、しおりを作成中です。 

2. 前期会計監査について 

10月27日午後６時半より前期会計監査を実施。 

→現金の出納状況について監査したところ、収入支

出ともに適正に処理されており、公正妥当であるこ

とを報告します。 

3. 緑化委員会について 

わんぱく農園の畑管理・校庭の桜の木消毒作業を状

況に応じて適宜行う。 

→さつまいもの収穫後、畑の整地を行いました。 

 

 

4. ウォークラリーについて 

11 月 20日開催しました。 

→運営のお手伝いを行いました。 

5. 補導員の活動について 

イベント時に補導員が地域パトロールを行いました。 

7 月 16 日柏井納涼祭 

7 月 29 日大野 4丁目子供会 

8 月 5日大野 3丁目子供会 

8 月 26 日大柏祭り 

6. 学年長からの報告 

体調を崩す子供が増えている。 

7. 通学路危険箇所アンケートについて 

アンケート実施しました。 

→12 月 13 日アンケートの内容にあった指摘箇所を

実際に確認しました。今後、内容を取りまとめ市の担

当者に報告を行う予定です。 


